

Cultura de negocios de Rusia/Inteligencia de mercados

Vestuario

Por: Legiscomex.com

Mayo del 2016

La presentación personal es uno de los detalles más importantes que siempre tienen en cuenta los rusos. Principalmente los hombres de negocios y los ejecutivos suelen fijarse mucho en el vestuario de sus colegas, por ello es importante usar ropa diferente todos los días, esta debe ser de calidad y de muy buenas marcas, pues las prendas exclusivas son una de sus obsesiones.

Según Portocolo.org, portal especializado en protocolo y etiqueta del sistema de comercio electrónico español CronisOnLine, los hombres en Rusia suelen vestir trajes, de corte clásico y corbata. Colores oscuros, azul noche, grises y negro, etc. También se admiten diseños más modernos y colores como los tierra. Complementos, pocos pero de calidad, sobre todo oro.

También el portal menciona que las mujeres suelen usar vestidos o trajes de chaqueta de corte clásico. Zapatos planos o de medio tacón. No son recomendables los tacones altos. En eventos sociales, se puede utilizar más accesorios.

Si realiza algún tipo de visita turística, y se incluyen iglesias o sitios similares, debe vestir camisas o blusas de manga larga, sin escote y faldas por debajo de la rodilla o pantalones. Para ciertas iglesias, se debe cubrir la cabeza también. Los hombres suelen vestir trajes de colores oscuros, de corte clásico y corbata. Las mujeres, vestidos o trajes de chaqueta de corte clásico y zapatos planos o de medio tacón. No son usuales los tacones altos.

Los abrigos de piel son prendas utilizadas usualmente para cubrirse del frío y son siempre una buena oportunidad para lucirlos. Se debe tener en cuenta que las estaciones del año en Rusia son muy distintas y por ello el vestuario es adaptado a las mismas condiciones.